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１．令和５年（２０２３年）６月２０日午前１１時 

  豊中市教育委員会会議を第二庁舎大会議室に招集する。 

 

２．本日の出席委員等 

教 育 長 岩 元   義 継 

教育長職務代理者 山 野   佳世子 

委      員 赤 尾   勝 己 

委      員 松 本   裕 美 

委      員 堀 田   博 史 

委      員 黒 田   久美子 

 

３．本日の議事日程 

第１          議事録署名委員の指名について 

第２          前回議事録の承認について 

第３          教育長等の報告について 

第４（報告第１２号）  専決処分の報告について 

第５（報告第１３号）  専決処分の報告について 

第６（報告第２６号）  令和４年度（２０２２年度）教育委員会の権限に属す

る事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に係る諮

問について  

第７（議案第２７号）  豊中市学校運営協議会委員の委嘱について  

第８（議案第２８号）  豊中市図書館協議会委員の任命について 

第９（議案第２９号）  豊中市社会教育委員の委嘱について  

第１０（議案第３０号） 豊中市公民館運営審議会委員の委嘱について  
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４．本日の出席事務局職員 

事 務 局 長   長 坂   吉 忠  

教 育 政 策 監    中 尾  栄 一 

理 事   藤 原  二 郎 

次長兼教育総務課長   田 上  淳 也 

次 長 兼 教 職 員 課 長   森 山  幸 雄 

参 事   堤   昌 子 

教 育 総 務 課 長 補 佐   松 村   有 

教 育 総 務 課 長 補 佐   佐 加   康 彦 

学 務 保 健 課 長   中 積   崇 

学 務 保 健 課 長 補 佐   石 井  真 理 子 

学 校 施 設 管 理 課 長   桑 田  篤 志 

社 会 教 育 課 主 幹   久 住   浩 一 

読 書 振 興 課 長   須 藤  有 美 

読 書 振 興 課 主 幹   佐 野  健 司 

読 書 振 興 課 主 幹   西 口  光 男 

豊中市教育センター所長   森   真 理 子 

学 校 教 育 課 長   田 中  克 嘉 

学 校 教 育 課 主 幹   花 山  司 

児 童 生 徒 課 長   井 上  倫 子 

学び育ち支援課主幹   津 田   晋 

次長兼中央公民館長   弘 中  伸 明 

 

５．本日の書記 

教育総務課長総務係長   南     幸 太 

教 育 総 務 課 主 査   外 園   博 人 
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― 議 事 ― 

                                      

岩元教育長 

ただいまから教育委員会会議を開催します。 

まず、本日の会議の進行について皆様にお諮りします。 

会議時間の短縮のため、本日の会議の進行については、議事日程の朗読や議案等の

朗読は省略したいと思いますがご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

ご異議ございませんので、本日の教育委員会会議の進行につきましては、議事日

程の朗読や議案の朗読は省略させていただきます。 

本日の会議の成立要件をご報告ください。 

 

南書記 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３項の規定により、教育長

及び在任委員の過半数が出席されておりますので、本日の会議は有効に成立している

ことを報告いたします。 

 

岩元教育長 

本日の議事日程については、議案書の１ページに記載のとおりです。 

 

松本委員 

動議を提出いたします。 

日程第５及び日程７から日程第１０の５案件につきましては、人事行政の公正か

つ適切な執行の確保とプライバシー保護の見地に関する案件であることから、秘密会

で審議することの動議を提出いたします。また、このことに伴いまして、議事運営を

効率的に行うため、日程第６の議事順序については、日程第５の案件に先んじて行う

よう変更動議を提出いたします。 

 

岩元教育長 

ただいま松本委員より日程第５及び第７から日程第１０の５案件について、秘密
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会で審議すること、また議事運営を効率的に行うため、日程第６の案件につきまして

は、日程第５の案件に先んじて行うよう変更動議が提出されました。このことについ

てご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

ご異議ございませんので、日程第５及び日程第７から日程第１０の５案件につい

て秘密会で審議すること、また議事運営を効率的に行うため、変更動議のとおり議事

順序を変更することを決定します。 

 

岩元教育長 

日程に入ります。日程第１・議事録署名委員の指名につきましては、今回は、堀

田委員と赤尾委員にお願いいたします。 

日程第２・前回議事録の承認につきましては、既に会議録を委員の皆様に配付を

しています。また署名委員のご署名をいただいておりますので、原案のとおり承認す

ることにご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

 ご異議ございませんので、前回の議事録の承認につきましては、原案のとおり承認

することにいたします。 

続きまして、日程第３・「教育長等の報告について」を議題といたします。 

 

田上次長 

事務局長に代わり、私から２点ご報告いたします。 

まずは市立学校における行事についてでございます。 

この春に実施されました運動会につきまして、小学校では５月に４校、６月に１

校が実施いたしました。 

実施方法を工夫したり、熱中症対策を講じたりしながら、子どもたちは練習の成

果を発揮し、競技や演技に取り組んでいました。参加された保護者の方々は、子ども

たちの頑張る姿を心より応援されていたと聞いております。 
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なお、今回実施しました５校以外の市立学校につきましては、９月以降の実施を

予定しております。 

宿泊行事につきましては、修学旅行で小学校２３校、中学校１５校、林間学校等

で小学校が１６校、中学校が１１校で催行されました。平和学習や自然体験活動等を

通して、子どもたちは平和や命の尊さ、自然の大切さを学ぶとともに友達とのつなが

りを更に深める機会となりました。 

なお、６月２日に発生した台風２号により、西丘小学校と庄内さくら学園が延期

となっております。 

次に、市立学校における熱中症対策についてでございます。 

今年度の学校教育活動におきましては、マスクの着用を求めないことを基本とし

ておりますが、昨年度に比べて様々な活動が幅広く展開されることが見込まれること

から、熱中症リスクが高くなることが懸念されております。 

学校での熱中症対策としまして、こまめな水分補給やエアコンの適切な使用、暑

さ指数や熱中症警戒アラートの状況に応じた屋外活動時間の短縮、登下校時や屋外活

動時間における積極的な帽子着用の呼びかけを行うなどし、熱中症事故の防止に万全

を期すよう、各学校に通知しております。 

加えて、この５月下旬には、本市と包括連携協定を締結している大塚製薬株式会

社より講師をお招きし、教職員を対象として熱中症の理解と予防及び応急処置に関す

る研修会を実施したところでございます。 

 

岩元教育長 

ただいまの報告についてご質問、ご意見等ございますでしょうか。 

 

（ありませんの声あり） 

 

岩元教育長 

特にないようですので、教育長等の報告についてを終了することにいたします。 

続きまして、日程第４・「報告第１２号専決処分の報告について」を議題といた

します。内容の説明をお願いします。 

 

田上次長 

報告第１２号「専決処分の報告について」内容のご説明を申し上げます。 

議案書の２ページをご覧願います。 
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本来であれば、令和５年度豊中市一般会計補正予算見積要求について、教育委員

会会議の場でご審議いただきますところ、教育委員会会議を招集する時間的余裕がな

いことが明らかであったことから、地方教育行政の組織及び運営に関する法律、第２

５条第１項及び教育長に対する事務の委任等に関する規則、第２条第３項の規定によ

り、教育長が臨時に代理しましたので、ご報告申し上げるものでございます。 

内容につきましてご説明いたしますので、４ページをご覧願います。 

「第１表 歳入歳出予算補正」歳入でございますが、「国庫支出金」「国庫補助

金」につきまして、３億５，５６７万６，０００円の補正でございます。 

次に歳出でございますが、「教育費」「小学校費」につきまして、１億４，２２

３万１，０００円、「中学校費」につきまして、１億６，１５８万８，０００円の補

正でございます。 

詳細につきましてご説明申し上げますので、議案参考資料（１）の３ページをご

覧願います。 

２.歳入でございますが、表中、教育費国庫補助金の補正額３億５，５６７万６，

０００円、内訳は小学校費国庫補助金１億５，８００万５０００円、中学校費国庫補

助金１億９，７６７万１，０００円でございます。 

次に、３.歳出でございますが、表中、小学校教育振興費は補正額１億４，２２３

万１，０００円、次のページの表中、中学校教育振興費は補正額１億６，１５８万８，

０００円で、先ほど歳入でご説明申し上げました国庫補助金がそれぞれ充当されるこ

とに伴いまして、差引一般財源がそれぞれ減となるものでございます。 

これは、物価高騰の影響を受ける子育て世代に対し、負担軽減を行う観点から、

修学旅行及び林間・臨海学舎に伴う保護者負担に対して、国庫補助金である新型コロ

ナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用して補助するものでございます。 

これに伴い、当初予算措置していた特別支援学級在籍児童及び要・準要保護児童

の修学旅行費及び林間・臨海学舎費への補助を減額補正するものでございます。 

概括的ではございますが、ご承認賜りますようお願い申し上げます。 

 

岩元教育長 

ただいまの説明について、ご質問、ご意見等ございますでしょうか。 

 

（ありませんの声あり） 
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岩元教育長 

特にないようですので、日程第４・報告第１２号「専決処分の報告について」原

案のとおり承認することにご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

ご異議ございませんので、日程第４報告第１２号「専決処分の報告について」原

案のとおり承認することにいたします。 

続きまして、日程第６議案第２６号「令和４年度（２０２２年度）教育委員会の

権限に属する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に係る諮問について」を議題

といたします。内容の説明をお願いします。 

 

田上次長 

 議案第２６号・「令和４年度（２０２２年度）の教育委員会の権限に属する事務の

管理及び執行の状況の点検及び評価に係る諮問について」内容のご説明を申し上げま

す。 

 議案書の８ページから８４ページまでをご覧願います。 

 本件は、教育委員会の権限に属する事務の点検及び評価につきまして、豊中市教育

委員会の権限に属する事務の点検及び評価委員会規則第２条に基づき、諮問するもの

でございます。 

 諮問の内容といたしましては、評価結果について、その他点検及び評価に関する事

項についての２点でございます。 

ご承認賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

岩元教育長 

 ただいまの説明について、何かご質問、ご意見ございますでしょうか。 

 

（ありませんの声あり） 

  

岩元教育長 

 特にないようですので、日程第６・議案第２６号「令和４年度（２０２２年度）の

教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に係る諮問につ



－ 8 － 

いて」原案のとおり決定することにご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

 ご異議ございませんので、日程第６・議案第２６号「令和４年度（２０２２年度）

教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に係る諮問につ

いて」原案のとおり決定することにいたします。 

 以上で公開の会議は終わります。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


